

## **Anne Hidalgo pose la 1re pierre du campus de l'Institut Catholique de Paris**

Jeudi 17 juin à 18h15, 70-72 rue de Vaugirard (6e)

**Anne Hidalgo participera jeudi à la pose de la 1re pierre du nouveau campus de l'Institut Catholique de Paris, lieu de patrimoine et de savoir qui va renforcer son ouverture sur la ville.**

Fondée en 1875, regroupant 6 facultés, 10.000 étudiants dont un tiers d'étrangers, l'Institut Catholique de Paris, constitué en association loi 1901 reconnue d'utilité publique, fait partie des joyaux patrimoniaux de Paris. Son campus va faire l'objet d'une importante rénovation qui sera confiée à l'architecte Jean-Marie Duthilleul.

Les voûtes du bâtiment côté rue de Vaugirard vont être ouvertes pour devenir l'entrée principale et permettre aux visiteurs d'admirer de la rue la façade du couvent des Carmes. Un espace abritant un auditorium modulable et bordé d'espaces dédiés à la vie étudiante sera également créé sous la cour d'honneur.

En ouvrant sur la ville ce campus et son patrimoine magnifique, en offrant au public un accès inédit aux voûtes du bâtiment, ces aménagements vont permettre à tous les habitants et aux visiteurs d'admirer la beauté de ce haut lieu de patrimoine et de savoir.

**Personnalités présentes :**

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Cardinal André Vingt-Trois, Archevêque de Paris

**Date et lieu :**

Jeudi 17 juin à 18h15, Institut Catholique de Paris, 70-72 rue de Vaugirard (6e)

**Contact presse :** Nadhéra Beletreche / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61